
REQUERIMENTO Nº 08/2017

				     O Vereador que este subscreve, na forma regimental e após ouvido o plenário, solicita o
envio de expediente a Sua Excelência, Valdir Couto de Souza Junior, Prefeito Municipal, para
que seja viabilizado estudo visando à regularização da área denominada como fantasia de
“Vila APAMIN”, onde já se encontram várias propriedades construídas com moradores.

				        JUSTIFICATIVA:

 				        A regularização dessa área vem como forma de implementação de ações desse
governo municipal, visto que a questão do uso dos espaços urbano não regularizado é uma
pratica comum presente em nosso município, dado ao fato que esses cidadãos ficam
impossibilitados de quaisquer benefícios em suas residências, como implantação da rede de
energia elétrica, como de água tratada, ruas devidamente denominadas para serviços de
correios e outros, e a partir dessa conjuntura acarreta-se outros problemas, os quais acabam
por recair na administração pública municipal. Ante ao fato já existente, e, em atendimento a
várias reivindicações dos moradores da localidade supramencionada, como já citamos,
energia elétrica dentre outras, requeremos medidas neste sentido, para que de forma
satisfatória para ambas as partes tenhamos uma solução viável e que cumpra as formalidades
legais ora exigidas. 

		      			Sala das Sessões em, 11 de maio de 2017.

					Ver. Danilo Bortoloni Catti – PSDB

					Ver. Elson da Silva Moreira - PSL
					


